
JSAF 外洋東海第 105 回理事会・第 57 回代議員会議事録 

 

1.開催日時  2025 年 2 月 18 日（火）午後 7 時 00 分～9 時 00 分 

2.開催場所  Zoom によるオンライン会議 

3.出席理事及び代議員 

      ＜理事会＞ 

  （本人出席） 

大島茂樹、坂谷定生、川合紀行、岩瀬喜貞、三浦信郎、中村 孝、水越英次 

結城光広、大橋哲二、奥田義明 

       （委任状出席） 

       坂倉純二、林 泰成、水谷節生、加藤利基 

       定足数 10 出席数 14（成立） 

      ＜代議員会＞ 

       （本人出席） 

       坂口龍哉、安井 理、坂本欽吾、三浦桂子、大島和晃 

       （委任状出席） 

       岡 吉樹、坂本欽吾、永井守久 

       定足数 5 出席数 7（成立） 

       

4.議事内容 

  定刻になったので、大島会長議長となり理事会・代議員会の開会を宣す。   

  会長挨拶の後、議事録署名人として、岩瀬喜貞、奥田義明の両氏を指名後議事に入る。 

 

1） エリカカップ、パールレース、デニスコナー、チャンピオンシップの会計報告について 

会長命により坂谷専務理事から一部精算が出来ていないので、暫定との断りがあった後、

以下のとおり説明があった。 

   レース名   参加艇数   収入金額    支出金額    差引額 

  エリカカップ   56 艇   1,647,500 円  1,749,767 円  - 102,267 円 

    デニスコナー   23         165,000        144,720         20,280 

    ﾁｬﾝﾋﾟｵﾝｼｯﾌﾟ       15         434,000        350,452         83,548 

    パールレース   40       3,341,500   4,355,665     - 1,014,165 

           （留保金 1,781,115     - 1,014,165        766,950） 

 質問は特になく報告は終了した。 

 

2）12 月末までの事業実績及び収支状況について 

会長命により坂谷専務理事から資料 1 及び資料 2 のとおり報告した。 

収入においては友の会より 2,000,000 円を繰り入れることにより 11,380,786 円で、支出は 

8,208,425 円となっており、現状ではが 3,000,000 円余りの余裕があるが、年度末までに

あと 1,000，000 円程度必要なので、次期繰越金は前年同様 2,000,000 円前後になる見通

しである。 



3）2025 年度レース日程について 

  坂谷専務理事より事務局案を説明した後、全員で協議調整した結果、資料 3 のとおり決定

した。 

 

4）2025 年度会費の額について 

  坂谷専務理事より昨年度と同様の金額による会費案を説明提案し、全員異議なく決定した。 

  資料 4 のとおり。 

 

5）2025 年度事業計画（案）及び収支予算書（案）について 

  会長命により坂谷専務理事より資料 5、資料 6 のとおり説明した後、会長より理事会案と 

して決定してよいか諮ったところ、前理事異議なく賛同したので事業計画、収支予算につ 

いては案通り決定した。 

会長これを受けて、同時開催の代議員会にこれを諮ったところ、異議なく承認された。 

これをもって外洋東海の 2025 年度事業計画及び収支予算が確定した。   

 

6）JSAF の動きについて 

  坂谷専務理事より JSAF の会員管理システムが新しく構築されたことによる対応について 

  以下のとおり説明があった。 

  ・JSAF の会員 ID が番号からメールアドレスに変更となる。外洋東海番号はそのまま。 

  ・JSAF から各自のアドレスの確認登録をしてほしい旨の通知がメールで届いていると思 

いますが（届かない人、アドレス自体が登録されてない人には後日文書で届く予定）、 

Web 決済する人は JSAF への登録アドレスが分からないとシステムに入れません。従っ 

てアドレスを再登録する必要があります。 

・外洋東海へ銀行引き落とし、銀行振り込みで会費を入金されている方は、会費の納入に 

関しては今まで通りで、特に問題はありません。ただ、アドレスが違っている場合は修 

正登録していただきたい。 

  ・会員証については 2025 年度からは、外洋東海のみの会員証（片面）となる。 

   外洋東海の会員証を持っている人は、JSAF の会費も払っていることになる。 

 

7）関係委員会報告 

  イ．安全委員会 

   ＜川合委員長＞ 

OSR の改定本の発行について少し問題が発生しているが、今整理中なのでもう少し 

待ってほしい。 

    計測委員会は特になし。 

 

  ロ．レース委員会 

   ＜三浦委員長＞ 

    レースオフィサー制度が今後ディンギー系と外洋系を同じにやっていくようなので、

東海でセミナーをやってみたいと考えている。 



   レース運営上で、エリカやデニスコナーなどに学生を使って、今後のスタッフを育てる 

意味でアルバイト代を支払ってもやってみてはと思っているが、その考えはいかがです 

かとの問いかけがあり、概ね賛成であった。 

 

   以上全議事終了したので、20 時 50 分大島会長閉会を宣す。 

 

作成者    坂谷定生 

 

                         議事録署名人 岩瀬喜貞 

                                奥田義明 

                                                                           


